

Der neue Dorfplatz ist eingeweiht

Fest zieht viele Besucher

VON UNSERER MITARBEITERIN
CORNELIA SELZ

BONNDORF-HOLZSCHLAG. Als wahrer Publikumsmagnet erwies sich die Einweihung des neuen Dorfplatzes in Holzschlag am gestrigen Feiertag Christi Himmelfahrt.

Ob mit dem Fahrrad, Auto oder zu Fuß, auf Vatertagstour oder auf Junggesellen-Abschlussfahrt, Groß und Klein, Alt und Jung fand sich auf dem an diesem Tag als Festplatz genutzten neu angelegten Dorfplatz in Holzschlag ein und es herrschte eine tolle Stimmung. Prädikant Manfred Vonier und Pfarrer Eckart Kopp erteilten dem Platz den kirchlichen Segen, für die musikalische Umrahmung der offiziellen Feier war die Stadtmusik aus der Partnerstadt Bains-les-Bains angereist. Wir berichten noch ausführlich.



Mit einem Fest wurde gestern der neue Dorfplatz in Holzschlag eröffnet. Im Bild von links: Planer Daniel Wiest, Gemeinderat Markus Jägler, Bildhauer Simon Stiegeler, Pfarrer Eckart Kopp, Prädikant Manfred Vonier, Bürgermeister Michael Scharf und Imker Sebastian Herb.

FOTO: CORNELIA SELZ